

Ausstellung im Haus Bachem „La Serenissima“

Am Sonntag, 11. Juni 2017, 12:00 Uhr wird im Haus Bachem die Bilder-Ausstellung „La Serenissima“ von Annette Predeek und Sigrid Schmitz durch die Stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Königswinter Cornelia Mazur-Flöer eröffnet. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen. Die Ausstellung kann Montag und Mittwoch von 16:00 Uhr – 18:00 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 11:00 Uhr – 15:00 Uhr besucht werden.

Königswinter, 1. Juni 2017